
Am Mittwoch, den 24.4.24 hat sich der SDW, die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald 
Kreisverband Segeberg im Alten Bahnhof in Blunk zur Mitgliederversammlung getroffen. 
Im Wesentlichen ging es um die Frage: Wie geht es weiter? Dr. Bub vom Landesverband 
der SDW wies darauf hin, dass es eben nicht überall weiter gehe, so wurden bereits 2 
Kreisverbände in der letzten Zeit leider aufgelöst. Der Kreisverband Segeberg hält die 
“Sache” Wald aber für so wichtig, dass er an ein “Aufgeben” nicht denken will. “Es 
muss und soll weitergehen,” so Goldnick und so wurde in der Sitzung ein neuer 
Vorstand gewählt und statt eines 2. Vorsitzendenden einigte man sich auf einen Beirat, 
der auch schon die ersten Schritte auf der Arbeitsebene vorgenommen hat. In dieser 
neuen Konstellation will nun der Vorstand sich bald wieder zusammensetzen, um die 
nächsten Schritte für die SDW im Kreis Segeberg auszuarbeiten.   
Bei Fragen zur Schutzgemeinschaft Deutscher Wald wenden Sie sich gerne an Herrn 
Goldnick unter 0163 7440660 oder per mail hpg@hornbrookerhof.de  
 
 

 

 

 


